



Dem unermüdlichen Kämpfer im
Aufbau der Stiftung Sokrates,
der Klinik Sokrates und der
Pestalozzi-Schule Sulgen

Armin Kohler

24.11.1938 – 8.9.2012

Präsident der Stiftung Sokrates
von 1998 – 2012

Seine Leitgedanken waren:
«Ich will nicht hören, weshalb es
nicht geht. Zeigt Wege auf, wie
es möglich wird!»
«Ich verzichte auf „Ehre und
Ansehen“ dieser Welt. Ich bitte
um die Gnade der Demut.
Ich bitte um die geistige
Führung, dass ich erkennen
möge, was zu tun ist.»

Anfangs Juli 2012 schrieb er:
«Wir danken Gott für seine
Gnaden. Durch seine Hilfe und
mit unserem guten Willen
durften wir das Ziel erreichen.
Der Klinikbau ist vollendet.»

Und am Tag der feierlichen
Einsegnung der Klinik, am
8. September 2012, verstarb er.